

VIDA DE SAULO HASTA SU CONVERSIÓN

A mediodía, a las afueras de Damasco

La vida de Saulo hasta su conversión.

1 Saulo (después llamado Pablo) nace y pasa sus primeros años en Tarso, una importante ciudad romana. Es ciudadano romano de nacimiento (Hechos 22:25-29).

2 Llevado muy joven a Jerusalén y educado por el muy conocido maestro Gamaliel (Hechos 22:3). Es fariseo.

3 Cuando Esteban muere apedreado por su fe, Pablo sostiene los mantos de los apedreadores. Se convierte en violento perseguidor de la iglesia, con autoridad para encarcelar a los cristianos (Hechos 26:9-11). Viaja, inclusive, a ciudades extranjeras para eliminarlos.

4 En una de tales visitas, Saulo viaja a Damasco para arrestar a los creyentes. A mediodía, cerca de la ciudad, tiene una visión de Jesús. Una voz dice: "Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?"

5 En la ciudad un creyente llamado Ananías le visita. Su ceguera es sanada y es bautizado (Hechos 9:1-19).

6 Se queda por 3 años en Damasco, predicando en las sinagogas. En algún momento en Hechos 9:19-22 fue al desierto de Arabia (Gálatas 1:15-17), y regresó para continuar su obra allí.

